
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和７年度 教育活動後援会 総会報告 

令和７年度の総会を、６月１０日（火）に本校にて開催し、令和６年度事業報告、決算報告、及び令和７年

度事業計画案、予算案などの議案が満場一致で承認されたことを御報告いたします。 

今回、副会長の佐藤孝志様、理事の丹野好恵様、保科健太様が役員を御退任されることになりました。

これまで長きに渡り本校に対する御理解と御協力を賜りましてありがとうございました。新役員につきまし

ては、新たに、副会長として実沢芳史様、理事として斎藤良治様と西牧辰典様に御支援いただけることにな

りました。また、昨年度から引き続き役員をお引き受けいただいた皆様には、心より感謝申し上げます。 

同日、千葉政行会長より、福島法人会青年部会様のこれまでの御支援に対し、感謝状を贈呈させていた

だきました。 

今年度も本校児童生徒の学習活動がより一層充実するよう、計画に基づき各事業を行ってまいりますの

で、御理解と御協力を心よりお願い申し上げます。 

今後の教育活動後援会の具体的な活動につきましては、本校ホームページにて定期的に報告してまいり

ますので、是非、御覧ください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

千葉会長 ご挨拶 

 

 

 

 

 

 

 

 

感謝状 贈呈の様子                総会の様子 

                                  

 

 

 

総会の一場面を紹介します 


